

FDP Weilburg

SVV MACHT DEN WEG FÜR FACHMARKTZENTRUM IN KUBACH FREI

22.12.2021

In der letzten Stadtverordnetenversammlung des Jahres schlug die Weilburger Verwaltung eine Verbesserung der Bauplattsituation in Weilburg vor. Ihr Vorschlag: In Kubach ein Fachmarktzentrum zu errichten und gleichzeitig Bauplätze für eine Wohnbebauung auszuweisen und anzubieten. Dafür gibt es schon einen Investor. Die Stadtverordnetenversammlung stimmte diesem Antrag zu und gab grünes Licht für einen Aufstellungsbeschluss.

In seinem Beitrag wies Hans Werner Bruchmeier, Fraktionsvorsitzender der FDP im Stadtparlament, darauf hin, dass schon vor 20 Jahren die FDP zusätzliche Bauplätze in ganz Weilburg mit seinen Stadtteil gefordert hat. In Ahausen zum Beispiel wurde das Baugebiet Gehards Wasen ausgewiesen und ist mittlerweile zur Hälfte bebaut. Dringend notwendig sind aber strukturierte Innenentwicklung der Kernstadt und weitere Baugebiete in allen Stadtteilen. "Es kann nicht angehen," so Bruchmeier, "dass wir junge und engagierte Menschen vor Ort verlieren, weil wir sie mit Hinweis auf freie Bauplätze in anderen Stadtteilen dahin "umsiedeln" wollen."

Das Wohn-Mischgebiet mit Fachmarktzentrum soll die Angebotspalette in Weilburg erweitern und keine Konkurrenz zum Angebot in der Weilburger Kernstadt darstellen. Damit wird das Mittelzentrum Weilburg gestärkt, zumal die FDP sich für eine zeitgemäße und zukunftsorientierte Bauweise einsetzt.

#mehrfortschrittswagen
